
Herr Köhler als Antragsteller begründete den Antrag.  
 
Herr Züll meinte, dass eine Dringlichkeit nicht gegeben sei, weil die Situation seit Monaten 
bekannt ist.  
 
Auch Frau Feld-Wielpütz erkannte keine Dringlichkeit. Mit dem Park-and-ride-Parkplatz in 
Hangelar könne sich die Situation entspannen.  
 
Die Verwaltung wurde vom Ausschuss gebeten, die Angelegenheit zu prüfen. 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst.  


